

Un prix de plus pour les Laboratoires Laprophan

Compte Test - 2010-11-29 15:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Prix d'Excellence du Développement Humain Durable a été décerné en Suisse aux Laboratoires LAPROPHAN pour leur engagement au service de la Santé depuis 1949. Ce prix a été remis par Monsieur André AZOULAY, Conseiller de sa Majesté le Roi à Dr Farid BENNIS, Président des Laboratoires LAPROPHAN lors du Symposium Economique de la FSMD qui s'est tenu à Genève le Vendredi 5 Novembre 2010 en présence de hautes Instances Nationales et Internationales et d'éminents Experts. La FSMD voudrait, à cette importante occasion, présenter ses vives félicitations aux Laboratoires LAPROPHAN engagés dans leur noble et exaltante mission. COMMUNIQUÉ DE LAFONDATION SUISSE MAROC POUR LE DEVELOPPEMENT DURABLE Notre rédaction félicite également les laboratoires Laprophan pour cette consécration méritée.